

## xornada formativa



Imagen de la presentación ayer en Santiago del proyecto educativo pionero en España

## La programación escolar incorpora el cambio climático en sus materias

E.P.

SANTIAGO. Una iniciativa pionera en el Estado desarrollada por las Consellerías de Medio Ambiente y de Educación permitirá a más de 10.000 estudiantes de 4.ºSO incorporar este curso la lucha contra el cambio climático al currículo: es la programación escolar, con el objetivo de concientizar a las generaciones más jóvenes acerca de los efectos del calentamiento del planeta.

Se trata de una de las apuestas principales del programa promovido a principios de 2007 «Climáctico», que este año académico se consolidó con la im-

partición de cuestiones relacionadas con el cambio climático en la práctica totalidad de las materias de estudio de los alumnos de Secundaria. De esta forma, los docentes no serán los únicos en enseñar ciencias naturales, sino que se impartirán en otras materias.

Hasta 14 centros se han adherido hasta ahora, casi diez más que el curso anterior, si bien la iniciativa permanecerá abierta para todos aquellos que quieran sumarse, que podrán, además, participar en jornadas de formación y en los debates como la organizada ayer en Santiago.

## El colegio Caixa Galicia recoge el galardón «Emprender desde la escuela»

ABC

MADRID. El Colegio Caixa Galicia ha sido ganador de uno de los premios autonómicos en la Primera Edición del Concurso «Emprender desde la Escuela», que organiza la Confederación Española de Centros de Enseñanza (CECE) con la colaboración y tutela del IESE Business School a través del Organismo IESE-IRCC.

Hoy, a las 12:00 horas en la sede del IESE de Madrid, el equipo del Colegio, acompañado por la directora del centro, recibirá su galardón al mismo tiempo que se abre la segunda edición del certamen. En el acto intervendrán la consejera de Empleo y Mujer de la Comunidad de Madrid, Paloma Adrados, y el director del Programa

Master del IESE, Luis Rayón Pino. El certamen ha destacado la originalidad de los proyectos, su viabilidad económica y técnica y el trabajo de implicación de los participantes, que han sido los criterios más valorados entre los miembros del jurado.

El colegio ha presentado por su proyecto «Piscifactoría Febrero», que ha sido dirigido por el profesor Alfonso Salazar Pérez y seis que han participado cuatro alumnos del centro. Los participantes han planteado las actividades necesarias para la creación y puesta en funcionamiento de una piscifactoría con el estudio de viabilidad y marketing y de las distintas actividades vinculadas a esta empresa.